

Théo et le Dragon Émeraude

Histoire fantastique • 7/8 ans



Chapitre 1 : La rencontre inattendue

Dans un lointain royaume appelé Féeriland, vivait un jeune garçon nommé Théo. Théo était un enfant curieux, toujours à la recherche d'aventures. Il aimait se promener dans la forêt enchantée située près de sa maison. Cette forêt était remplie de créatures magiques, de plantes lumineuses et de petits ruisseaux chantants.

Un jour, alors que Théo se baladait dans la forêt, il entendit un bruit étrange. Il se dirigea vers l'origine du son et découvrit une magnifique clairière cachée au cœur des arbres. Au centre de cette clairière se trouvait un dragon, mais pas un dragon effrayant et menaçant, comme on pourrait l'imaginer. Non, c'était un dragon gentil et majestueux appelé Émeraude.

Émeraude avait des écailles d'un vert étincelant et des yeux couleur amande. Elle était grande, mais pas effrayante du tout. Théo s'approcha timidement et dit : « **Bonjour, je m'appelle Théo. Qui es-tu ?** »

Le dragon sourit et répondit d'une voix douce : « **Je suis Émeraude, le gardien de la forêt enchantée. Je suis ici pour veiller sur tous les êtres magiques qui y vivent. Mais je suis seul depuis si longtemps.** »

Théo était émerveillé par la présence du dragon. Il n'avait jamais imaginé qu'il pouvait y avoir un dragon gentil dans la forêt. « **Pourquoi es-tu seul, Émeraude ?** » demanda-t-il.

Le dragon soupira et dit : « **Il y a longtemps, les dragons étaient nombreux dans ce royaume. Mais avec le temps, les humains ont commencé à les craindre et à les chasser. Les dragons se sont alors cachés et ont disparu du monde des hommes. Moi, Émeraude, j'ai choisi de rester ici, pour protéger la forêt et tous ses habitants magiques.** »

Théo sentit une grande tristesse dans les paroles d'Émeraude. Il se sentait courageux et décida qu'il allait aider le dragon à retrouver d'autres dragons. « **Je vais t'aider, Émeraude. Ensemble, nous trouverons les autres dragons et nous montrerons aux humains qu'ils ne sont pas tous méchants.** »

Le dragon sourit et hocha la tête. « **Merci, Théo. Je suis sûr que nous réussirons avec ton courage et ta détermination.** »

Chapitre 2 : La quête commence

Théo et Émeraude passèrent des jours à planifier leur quête. Ils avaient besoin de trouver des indices, des légendes ou des histoires qui pourraient les mener aux dragons disparus. Ils décidèrent de demander l'aide de la vieille sage de Féeriland, Mademoiselle Iris.

Mademoiselle Iris vivait dans une petite maison en forme de champignon, au bord de la rivière enchantée. Elle était connue pour être la gardienne des histoires et des connaissances anciennes. Théo et Émeraude se rendirent chez elle et frappèrent à la porte en bois.

Mademoiselle Iris ouvrit la porte et sourit lorsqu'elle vit le duo. « **Bienvenue, mes amis. Que puis-je faire pour vous ?** »

Théo expliqua leur quête et demanda si Mademoiselle Iris connaissait des histoires de dragons perdus. La sage réfléchit un instant, puis dit : « **Il y a une ancienne légende qui parle d'une grotte magique où les dragons se rassemblaient autrefois. Cette grotte aurait le pouvoir de révéler son emplacement uniquement aux courageux et aux purs de cœur.** »

Théo se sentit plein d'espoir et demanda où se trouvait cette grotte magique. Mademoiselle Iris leur donna une carte dessinée à la main et leur indiqua les étapes pour y arriver. « **Je ne peux pas vous accompagner, mes amis, mais je serai avec vous de tout cœur. Bonne chance !** »

Chapitre 3 : Les épreuves sur le chemin

Théo et Émeraude suivirent la carte et commencèrent leur voyage. Le chemin était semé d'embûches et d'épreuves, mais rien ne pouvait arrêter leur détermination. Ils traversèrent des marécages mystérieux, escaladèrent des montagnes escarpées et bravèrent les tempêtes magiques.

Pendant leur périple, ils rencontrèrent plusieurs créatures merveilleuses, comme des elfes dansants, des fées lumineuses et même un petit gnome farceur. Chaque rencontre leur apportait de nouvelles connaissances et des indices sur l'emplacement de la grotte magique.

Après de longues semaines de voyage, Théo et Émeraude arrivèrent enfin près de la grotte. Ils pouvaient sentir l'énergie magique qui émanait de cet endroit. Mais avant de pouvoir y entrer, ils devaient passer une dernière épreuve.

Un griffon gardien se dressait devant eux, les ailes déployées et les griffes prêtes à attaquer. « **Seuls les courageux pourront entrer** », gronda le griffon. « **Prouvez-moi que vous êtes dignes de découvrir les secrets de la grotte.** »

Théo sentit son cœur battre plus fort, mais il ne recula pas. Il se souvint de tous les obstacles qu'il avait déjà surmontés et du courage d'Émeraude. « **Nous sommes prêts** », dit-il d'une voix ferme.

Le griffon sourit et s'envola, laissant le passage libre pour Théo et Émeraude. Ils franchirent l'entrée de la grotte, prêts à découvrir les mystères qui les attendaient à l'intérieur.

Chapitre 4 : La révélation magique

La grotte était sombre et mystérieuse, mais elle était également remplie d'une lueur magique. Théo et Émeraude avancèrent prudemment, suivant le doux murmure de la magie qui les guidait. Ils arrivèrent bientôt dans une salle magnifique, illuminée par des cristaux scintillants.

Au milieu de la salle se trouvait une statue de dragon, plus grande que nature. La statue était faite de pierres précieuses enchantées, brillant de toute sa splendeur. Théo remarqua un message gravé au pied de la statue.

« **Seuls les purs de cœur peuvent réveiller les dragons perdus** », lut-il à voix haute.

Émeraude s'approcha de la statue et regarda Théo avec un regard plein d'espoir. « **Je suis sûr que c'est toi, Théo. Tu es pur de cœur. Réveille les dragons, je t'en prie.** »

Théo sentit une force mystérieuse en lui. Il posa sa main sur la statue et ferma les yeux. Il pensa à

tous les dragons qui avaient disparu et à leur besoin d'être libérés. Il sentit une énergie puissante grandir en lui et un éclat de lumière jaillit de la statue.

Soudain, la salle fut remplie de dragons. Des dragons de toutes les couleurs et de toutes les tailles. Ils volaient, crachaient du feu et faisaient résonner leurs rugissements. Théo et Émeraude étaient ébahis devant ce spectacle magique.

Les dragons se rassemblèrent autour de Théo et Émeraude, les remerciant d'avoir réveillé leur esprit. Ils promirent de retourner dans leurs royaumes magiques et de vivre en harmonie avec les humains.

Théo se sentait heureux et fier d'avoir réussi. Il avait découvert le courage qui était en lui et avait apporté le bonheur à tous les dragons. Il savait que son aventure ne faisait que commencer, mais il était prêt à continuer à explorer le monde magique de Féeriland.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle le garçon qui rencontre Émeraude ?

- Théo
- Lucas
- Emma
- Léa

2) Quelle couleur ont les écailles d'Émeraude ?

- Vert
- Bleu
- Rouge
- Jaune

3) Pourquoi Émeraude est-elle seule depuis longtemps ?

- Les dragons ont été chassés par les humains
- Elle a choisi de vivre seule
- Elle n'aime pas les autres dragons
- Elle est timide

4) Où Théo et Émeraude se rendent-ils pour trouver des indices sur les dragons disparus ?

- Chez Mademoiselle Iris
- À la plage
- Au supermarché
- À l'école

5) Qu'est-ce que Théo doit prouver au griffon gardien pour pouvoir entrer dans la grotte magique ?

- Qu'il est courageux
- Qu'il peut voler
- Qu'il est fort
- Qu'il sait chanter

Bonnes réponses :

1) Théo 2) Vert 3) Les dragons ont été chassés par les humains 4) Chez Mademoiselle Iris 5) Qu'il est courageux

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Majestueux: Très impressionnant et magnifique

Disparu du monde des hommes: Ont quitté ou caché dans le monde des humains

Sage: Personne qui a beaucoup de connaissances et de sagesse

Embûches: Difficultés ou obstacles

épreuve: Test ou défi

Griffon: Une créature mythologique avec le corps d'un lion et la tête et les ailes d'un aigle

Pierre précieuse: Une pierre rare et belle, comme un diamant ou un rubis

Réveiller: Sortir de l'état de sommeil ou d'inactivité

En harmonie: En équilibre et en paix